



合い言葉

みんなで笑顔

令和7年度入学式

4月8日(火)、令和7年度入学式が、満開の桜の下行われました。ピカピカでかわいい、1年生25名が比地小学校の仲間入りです。全校児童148名で、令和7年度がスタートしました。

担任の先生の先導で、1年生が緊張しながら入場してきました。5年生が花のアーチで入場を出迎えたり、6年生が1年生の座る場所を迷わないようにやさしく教えたりしました。

式中では、一人一人の名前が呼ばれて、元気に返事ができていました。話を聴く態度や、座っている姿勢もよく、とても立派に式に臨むことができました。児童会の代表者が、比地小学校のよいところを教えてください、困ったことがあったら上級生に何でも言ってくださいと、歓迎のあいさつをしました。退場の前には校長から一人一人に教科書が手渡され、「ありがとうございます」と返事ができました。

全校生148名で『みんなで笑顔』の比地小学校にしていましょ。



入学おめでとうございます

比地小学校の階段の踊り場やローカに、新入生に向けての歓迎メッセージや学校行事の紹介、教職員の顔写真等の掲示をしています。1年生は、昼休みや業間休みに、どんなことを書いているかを見てくださいね。分からないことがあったら、お兄さんやお姉さん、学校の先生にどんどん質問して、早く比地小学校の生活に慣れてほしいと思います

また、本校入学式のために、地域の方々が花を活けてくれました。式場はもちろん、控え室や1年教室も美しくしてくれました。比地小学校を愛してくれているたくさんの地域の方々に支えられていることを頼もしく、またうれしく思います。

